

anonym

[...]

ich möchte gegen die Nachverdichtung von Fürstenried-West Einspruch erheben. Nach etlichen Bürgerversammlungen wurde ein Kompromiss gefunden, dass anstatt 600 Wohnungen ca. 450 Wohnungen gebaut werden. Das Ergebnis ist dass jetzt 662 Wohneinheiten gebaut werden, genau so viel wie ursprünglich vom Bauherren geplant waren. Wozu der ganze Aufwand? Man kommt sich ziemlich veralbert vor.

Überall werden Radwege geplant, nur unser bestehender Radweg wird zurückgebaut. Seit wann darf in einem Landschaftsschutzgebiet ein Parkplatz gebaut werden? Die Straßen sind jetzt schon zugeparkt, wo sollen die neuen Bewohner parken? Wo sollen sie einkaufen? Der Rewe und Penny Markt ist jetzt schon zu klein. Die alten Bäume werden gefällt. Gibt es keine Baumschutzverordnung mehr? Es bleibt der Eindruck, wenn genügend Geld dahinter steckt, kann man alles durchsetzen.

Die letzten Freiflächen werden zugebaut. Wir sind doch in einem Randgebiet der Stadt. Viele Familien sind hergezogen, weil es eben nicht so dicht bebaut war, und jetzt wird jedes freie Fleckchen bebaut.

Mit freundlichen Grüßen.